



CEDIDA

AUTORIDADES COMUNICARON TÉRMINO DE OBRAS.

En Chillán inauguran remozado Cesfam Ultraestación

SALUD. *Se concretó la reposición del centro Dr. Raúl San Martín González.*

La jornada de ayer fue una de concreción de una de las obras más emblemáticas de Chillán. Se trata de la reposición del Centro de Salud Familiar Ultraestación Dr. Raúl San Martín González, proyecto de 3227 metros cuadrados financiado por el Ministerio de Salud, que superó los 9 mil millones de inversión.

Este establecimiento de salud fue fruto del esfuerzo de su propia comunidad, que desde el año 2010 venía alzando la voz para la construcción de un nuevo cesfam, para subsanar la importante brecha en infraestructura que presentaban las actuales dependencias, que no cumplían con los estándares óptimos para la atención de usuarios/as ni para la habitabilidad de los propios funcionarios/as.

“Hoy es un día alegre para la comunidad del sector poniente de nuestra ciudad. Se materializa un sueño largamente esperado por muchos

vecinos y dirigentes, que ahora cuentan con uno de los cesfam más modernos de la región de Ñuble. El sector poniente necesitaba esta reivindicación y contar con un cesfam digno y de calidad. Sólo agradecer el esfuerzo de muchos dirigentes y autoridades regionales, que hicieron posible dotar a Chillán con un nuevo recinto de salud”, expresó el alcalde de Chillán, Camilo Benavente.

Elizabeth Abarca, directora del Servicio de Salud Ñuble, destacó la nueva infraestructura del establecimiento, que contará con modernos box de atención, 6 box odontológicos, vacunatorio, salas ERA e IRA, 2 box de procedimientos ginecológicos y sala de ecografía.

Abarca resaltó la implementación del SAR (el tercero de la región de Ñuble), donde se atenderán urgencias de mediana y baja complejidad, el cual contará con equipo de rayos para brindar prestaciones con mayor resolutivez. 